

Las amigas y la tormenta

Había una vez unas amigas que se llamaban Yolanda y Elena, ellas estaban en la escuela. Había mucha alegría en sus corazones porque habían sacado un 10 en el examen de lengua.

Cuando salieron de la escuela se fueron a casa de Yolanda. Ese día comenzaba la primavera y una tormenta enorme estalló. Yolanda aterrorizada dijo - ¡Tengo mucho miedo pero que mucho miedo, y no me puedo ni mover!. Elena la consoló diciéndole -Tranquila que esto pasara pronto.

Después de cuatro horas pasó la tormenta y salieron a jugar al parque bajo el sol de la primavera.

Alba Mena 4º Primaria